## BILBAO URBAN & CITIES DESIGN EN PERÚ POR LAS CIUDADES SOSTENIBLES



El pasado viernes 26 de marzo Xabier Arruza, en representación de Bilbao Urban & Cities Design (BUCD) participó en el "Il Foro Ciudades y Comunidades Sostenibles del Perú" – Machupicchu 2021 – que tuvo lugar los días 25 y 26 de marzo en esta ocasión en formato virtual. La Asociación ya había participado en <u>la primera edición de este evento</u>, que se celebró en la ciudad de Huamanga – Ayacucho en 2019.

Este Foro de Ciudades y Comunidades Sostenibles organizado por el Centro de Competencias del Agua del Perú, nace de la necesidad de promover la conciencia y reflexión crítica de los ciudadanos hacia sus centros poblados y/o ciudades de cara a lograr la inclusión social y empoderamiento de las personas, su desarrollo y su calidad de vida.

Arruza participó en el evento como experto en Ciudades Sostenibles exponiendo para todos los asistentes, el caso de la evolución urbana de Bilbao, centrándose en esta ocasión en las políticas de promoción de vivienda pública y el acceso universal a zonas verdes y espacios públicos seguros e inclusivos. Tomando como ejemplo la transformación urbana del Bilbao Metropolitano, desgranó el proceso de recuperación de grandes espacios para el disfrute de las personas, que pueden servir como fuente de inspiración para las ciudades peruanas.

Además, presentó los objetivos y líneas de trabajo de BUCD, destacando los proyectos ejecutados en Perú por tres de las empresas pertenecientes a su plataforma de soluciones urbanas, como son Bidatek, Airlan y Factor Ideas for Change

El evento estuvo repleto de profesionales de distintos ámbitos que hicieron que se tratara de un foro muy interesante y enriquecedor. Entre los ponentes se encontraban Solangel Fernández, Ministra de vivienda, Construcción y Saneamiento; Darwin Baca, Alcalde distrital de Machupicchu; Rualdo Menegat, Profesor de Doctorado en UFRGS BRASIL; Albina Ruiz, Ingeniera Industrial del Ministerio de la Producción; Victor Boluarte, Alcalde Provincial del CUSCO; Sandra Alencastre, Coca-Cola Perú; Elizabeth Añaños, Viceministra de Vivienda y Urbanismo MVCS; Alejandro Conza, ONG Agualimpia; Valerie Dextre, P&G Perú; Javier Flores, BYCS – Países Bajos Alc. de la bicicleta de Lima; Sonia

Gonzáles, SERFOR y Miguel Angel Atausupa, Municipalidad del CUSCO.

Vídeo de la ponencia de Xabier Arruza

## Vídeo a la jornada completa

La Asociación "Bilbao Urban & Cities Design" <u>agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo</u> <u>de Think Tank</u>, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Cuenta además con una vocación internacional decidida, cuyos objetivos en este ámbito son:

- Atracción de proyectos internacionales susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.
  - Establecimiento de acuerdos transnacionales con entidades públicas y privadas.
    - Promoción de nuestras empresas y profesionales en el ámbito internacional.

**Date** 2025/11/04